

4327/J-BR/2024

Eingelangt am 27.11.2024

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Bundesräte Mag. Christian Buchmann
Kolleginnen und Kollegen

an die Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie

betreffend „**Zweigleisiger Ausbau der Bahnstrecke Werndorf - Spielfeld-Straß**“

Mit dem zweigleisigen Ausbau der Bahnstrecke von Werndorf nach Spielfeld-Straß sollen die Weichen für eine moderne Bahninfrastruktur in der Südsteiermark gestellt werden. Die Umsetzung ist dem Vernehmen nach bis Mitte der 2030er Jahre geplant. Für die weiteren Planungen werden angeblich vertiefende Erhebungen durchgeführt.

Insbesondere im geplanten Bauabschnitt Wildon werfen sich für die Bevölkerung zahlreiche Fragen auf.

Die unterzeichnenden Bundesrätinnen und Bundesräte stellen in diesem Zusammenhang an die Frau Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie folgende

Anfrage

1. Besteht bereits ein detailliertes Planungsprojekt zum zweigleisigen Ausbau?
2. Wenn ja, wann werden Sie dieses der Öffentlichkeit präsentieren?
3. Beabsichtigen Sie, die Ergebnisse des in der Region laufenden Leader Projektes in die Planungen Ihres Ressorts einzubauen?
4. Wenn nein, warum nicht?
5. Wird die Variante einer Güterzugumfahrung entlang der Autobahn geprüft?
6. Wenn nein, warum nicht?
7. Welche anderen Varianten werden im Zuge einer UVP geprüft?
8. Wird eine unterflurige Führung der Bahnstrecke im Abschnitt Wildon geprüft?
9. Wenn nein, weshalb nicht?
10. Wie wird der Zugverkehr während der Bauarbeiten abgewickelt?
11. Welche Lärmschutzmaßnahmen entlang der Bahnstrecke im Bauabschnitt Wildon sind in Planung?

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

www.parlament.gv.at